



Le Mot du Maire

J'ai plaisir à vous partager cette nouvelle lettre d'informations de notre commune. Sans être exhaustive de tout ce qui rythme notre quotidien, ce lien permet de revenir sur quelques éléments marquants du territoire.

En ce début d'année 2024 nous avons pu apprécier la mise en oeuvre des investissements dans nos gares et notamment le déplacement des cars qui ne sont plus dans le centre-ville désormais.

Cette année sera marquée aussi par les deux grands projets d'aménagement - la construction du programme de logements Renaissance, sur le coteau de Montgalgan et l'aménagement d'un Pôle de Santé à la Chaudanne. Deux chantiers d'avenir qui renforceront l'attractivité de notre commune.

Avec le conseil municipal et les services de la ville, nous avons à coeur de toujours

renforcer la qualité de vie au quotidien à Moutiers mais aussi de favoriser l'accueil et les apprentissages. Il en va ainsi des actions et projets conduits à l'école mais aussi des animations sur le territoire. Des initiatives que nous conduisons de manière partenariale avec la communauté de communes Coeur de Tarentaise et qui convoquent tout à la fois le sport, la culture ou l'accompagnement des jeunes publics.

Dans un contexte où l'activité économique est chahutée, nous portons un intérêt tout particulier au commerce et à l'artisanat local ; un moteur essentiel à la vie du territoire. C'est ainsi que nous avons renforcé les actions du management de centre-ville et que nous restons à l'écoute des acteurs de l'économie locale. Bonne lecture et au plaisir d'échanger avec vous.

Fabrice Pannekoucke.

fabrice.pannekoucke@moutiers.org



Le festival Street Art de Moûtiers se renouvelle

Historiquement programmé en septembre, le festival Street'Art envisage un nouveau format pour 2024.

Cinq ans déjà que le festival Street'Art est un rendez-vous incontournable de la ville de Moûtiers. D'abord simple associée, la ville s'est progressivement investie dans cet événement majeur et en pilote désormais la réalisation depuis 2021.

Aujourd'hui les rues de la ville sont parées de près de 40 fresques, devenant une véritable galerie d'art à ciel ouvert visitable via un parcours touristique au cœur de la ville.

Pour sa sixième édition, le festival se renouvelle et prend un nouveau visage, en intégrant une dimension plus sociale. L'objectif est de rassembler et d'intégrer de nouveaux acteurs à la réalisation de fresques : de la petite enfance, aux scolaires en passant par les résidents de l'Ephad, l'idée est créer un lien fort entre le festival Street Art et les acteurs de la ville.



Plusieurs projets sont à l'étude, comme celui d'associer les pensionnaires de l'Ehpad des Cordeliers aux jeunes générations dans la réalisation d'une fresque commune. Des animations en marge du festival sont aussi envisagées, comme l'organisation d'un concours photo au cœur de la ville.

Autre nouveauté, le festival Street'Art 2024 se déroulera cette année du lundi 3 au dimanche 9 juin.

Un espace sans tabac entre les entrées des écoles maternelle et primaire Darantasia

Moûtiers se lance dans la mise en place d'espaces sans tabac en ville.

L'objectif ? Définir des lieux extérieurs (hors terrasses des cafés) entièrement non-fumeurs. Peut-être avez-vous déjà pu voir les panneaux verts et blancs délimitant ces espaces, dont le premier du genre a été installé à Moûtiers entre les écoles maternelle et primaire Darantasia. La santé des enfants étant un enjeu majeur, imposer un espace sans cigarette ni vapoteuse aux abords des établissements scolaires était une évidence.

Les panneaux ont été installés fin novembre et balisent un espace autour des deux écoles. Une communication a également été réalisée auprès des parents d'élèves. La ville de Moûtiers, associée à la Ligue contre le Cancer, espère protéger les enfants du tabagisme passif aux abords des établissements scolaires, mais aussi sensibiliser leurs parents.



La Caravane des Métiers fait étape à Moûtiers le 21 mars 2024

La quinzaine de véhicules et d'engins de démonstration stationnera au complexe sportif Joseph Bardassier et accueillera du public toute la journée pour découvrir une variété de métiers et échanger avec des professionnels.

Créée par Auvergne-Rhône-Alpes Orientation et ses partenaires, la Caravane des Métiers a pour but de faire découvrir de façon ludique les métiers de plusieurs secteurs à tous les habitants de la région.

Collégiens, lycéens, étudiants, parents, professionnels en reconversion, demandeurs d'emploi, etc, tous les publics sont les bienvenus à la Caravane des Métiers. Les animateurs sont là pour répondre à vos questions sur votre orientation professionnelle ou celle de vos enfants. Venez échanger avec des professionnels pour mieux connaître les domaines d'activité, les métiers, leurs spécificités, les formations qui y mènent.

La tournée 2024 se déroulera du 18 au 30 mars dans la région Auvergne-Rhône-Alpes et passera par Moûtiers le 21 mars. L'accès est gratuit. L'inscription est obligatoire pour les groupes et conseillée pour les individuels.

Les visiteurs auront l'opportunité de s'informer sur les métiers, les formations et les débouchés, tout en découvrant les opportunités d'emploi et les savoir-faire des entreprises de leur territoire.

Métiers de l'agriculture, de la forêt, du bois, de l'agroalimentaire, de l'environnement, de la sécurité, du bâtiment et des travaux publics, de bouche, de l'alimentation, des industries de process, de la métallurgie, de l'aéronautique, du nucléaire, de l'industrie du médicament, de la plasturgie et des composites, des services à la personne, du transport et de la logistique, etc, sont à découvrir à bord de la Caravane des métiers.

www.auvergnerhonealpes-orientation.fr/actions/caravane-des-metiers/



Une nouvelle aire de jeux à la Chaudanne

Après quelques semaines de travaux en octobre 2023, la nouvelle aire de jeux de la Chaudanne est ouverte. Chiffrés à 80 000 euros, les travaux se sont effectués avec l'accompagnement du conseil départemental de la Savoie et de l'OPAC.

L'aire de jeux est destinée aux enfants en bas âge sur sa partie droite et comporte aussi des équipements extérieurs de musculation à destination des plus grands sur la gauche. L'occasion pour les parents de profiter du moment de jeu des enfants pour faire un peu d'exercice. Cette aire était un engagement de la ville, qui souhaitait redonner à la Chaudanne un espace de jeu attractif et sécurisé pour les petits. Sa proximité avec le Croc Loisirs rend aussi sa localisation inratable pour les parents et les enfants.





Changement de direction à la police municipale de Moûtiers

La police municipale de Moûtiers change de visage en ce début d'années 2024.

Le chef de service Daniel Kozloff (à droite sur la photo), qui était à la tête du poste de police municipale depuis plus de 15 ans fait valoir ses droits à la retraite et partira au printemps 2024. Savoyard d'origine, Daniel Kozloff officiait dans la police municipale de Moûtiers depuis 1988.

Il est remplacé par le brigadier chef principal Joseph Sun, qui occupait déjà des fonctions au sein de la police de Moûtiers depuis 2022. Joseph Sun prendra officiellement ses fonctions le 1er avril 2024 et devient le chef d'un service composé de quatre policiers municipaux.

Expression des minorités

Plus personne ne doute de la réalité du changement climatique. Pour lutter contre ce changement catastrophique pour les générations futures, il s'agit de réduire fortement notre dépendance aux énergies fossiles. Au niveau individuel et local, les postes d'économies les plus importantes sont les déplacements et le chauffage.

Pour les déplacements courts, il faut retrouver le réflexe d'utiliser ses jambes, que ce soit à pied ou en vélo. En plus, c'est très bon pour la santé ! Pour les déplacements plus longs, que ce soit de travail ou de loisirs, le covoiturage n'est pas

Les élections européennes se dérouleront du 6 au 9 juin 2024 : pensez à vous inscrire sur les listes électorales

Pour ceux qui ne sont pas encore inscrits dans leur commune, vous avez jusqu'au 3 mai 2024 pour le faire.

Comment procéder

Pour pouvoir voter, et donc s'inscrire sur les listes, il faut être âgé d'au moins 18 ans la veille du 1er tour de scrutin et être de nationalité française.

Pour s'inscrire, trois solutions

- Rendez-vous sur www.service-public.fr, le portail public pour vos démarches administratives.
- Envoyez un mail ou un courrier à la mairie de votre commune avec la photocopie de votre pièce d'identité et de votre justificatif de domicile ainsi que le formulaire de demande d'inscription complété (imprimable sur www.service-public.fr).
- En mairie en présentant une pièce d'identité récente, un justificatif de domicile et le formulaire de demande d'inscription complété.
- Votre pièce d'identité doit être en cours de validité ou périmée depuis moins de 5 ans au jour du dépôt de votre demande d'inscription.
- Le justificatif de domicile doit avoir moins de 3 mois.

du tout encore assez utilisé. Combien de voitures voit-on avec une seule personne à bord !

Pour le chauffage collectif, Moûtiers dispose d'une ressource totalement sous-employée : sa nappe phréatique qui, en alimentant des pompes à chaleur géothermiques permettrait un chauffage très économique (tout en autorisant une climatisation en période de canicule). Nous espérons que la majorité municipale saura donner à cette problématique l'importance qu'elle mérite.

Serge Jay, Hakima Dujardin, Claude Jollet, Bernard André